

Rusia rechaza llevar protestas en Irán al Consejo de Seguridad



Moscú, 3 ene (RHC-Telesur) La portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, expresó su molestia por las intenciones de Washington de realizar una sesión urgente del Consejo de Seguridad de la ONU para tratar el tema de las recientes protestas en Irán contra el Gobierno de Hassan Rouhani.

La portavoz señaló, este miércoles, que Estados Unidos no es el mejor país para dar ejemplos o criticar a otras naciones en lo que respecta a derechos humanos, derecho a la manifestación y libertad de expresión.

Nikki Haley, la embajadora estadounidense ante la ONU, anunció que "en los próximos días" su país convocará reuniones de emergencia del Consejo de Seguridad y de Derechos Humanos en Ginebra para abordar la crisis interna iraní.

Desde el 28 de diciembre se ha desarrollado una serie de marchas multitudinarias en distintas ciudades en reclamo de mejoras económicas contra el alza de los precios.

Las protestas han dejado a la fecha más de una docena de muertos y varias decenas de detenidos entre los que se encuentran varios voceros de las protestas que han terminado en actos vandálicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151754-rusia-rechaza-llevar-protestas-en-iran-al-consejo-de-seguridad>



Radio Habana Cuba